

Communiqué de Presse

Paris, le 21 juillet 2016

Le Crédit Agricole fait évoluer son organisation dans le métier des paiements pour renforcer son efficacité, son agilité et sa capacité d'innovation.

En créant **Crédit Agricole Payment Services**, le Crédit Agricole rassemble ses activités et son expertise stratégique, marketing, processing et de représentation interbancaire dans le domaine des paiements. Cette nouvelle entreprise et cette nouvelle marque expriment une nouvelle ambition sur un marché des paiements en profonde mutation, soumis à la concurrence croissante de nouveaux acteurs et à l'évolution des nouvelles technologies.

Dans ce contexte de transformation digitale, qui modifie les comportements et les attentes des clients, Crédit Agricole Payment Services a vocation à développer des offres de services innovantes, conjuguant facilité d'usage et sécurité. Avec Crédit Agricole Payment Services, le Groupe Crédit Agricole entend faire du métier des paiements un véritable levier d'innovation et de création de valeur.

Crédit Agricole Payment Services est le fruit du rapprochement entre Crédit Agricole Cards & Payments pour les activités de processing et de sécurité des transactions, CA Paiement pour l'innovation et le marketing et enfin les activités de représentation interbancaire de Crédit Agricole S.A.

Sous la présidence de **Pierre Cambefort**, Directeur général du Crédit Agricole Nord Midi-Pyrénées, Crédit Agricole Payment Services est dirigé par **Bertrand Chevallier**, Directeur général, qui s'appuiera sur **Stéphane Vallois**, Directeur général adjoint en charge du développement et **Jean-Luc Pothet**, Secrétaire général, responsable des fonctions support.

Le Comité de direction de Crédit Agricole Payment Services comprend également :

- **Olivier Biton**, Directeur des projets et de la production,
- **Pierre-Olivier Gervais**, Directeur des filières fiduciaire et monétiques,
- **Annelise Lequeux**, Directeur des ressources humaines,
- **Laurent Ripoché**, Directeur des grandes entreprises,
- **Olivier Scherschel**, Directeur de la filière flux, échanges et projets transverses,
- **Christophe Vandenkoornhuysse**, Directeur commercial,
- **Narinda You**, Directeur de la stratégie et des relations de Place.

Les chiffres clé des paiements au Crédit Agricole en 2015

	9,5 milliards d'opérations traitées
	18,3 millions de cartes en circulation
	2,4 milliards d'autorisations émetteur et acquéreur

Biographies

Contacts Presse Crédit Agricole

Charlotte de Chavagnac 01 57 72 11 17 - charlotte.dechavagnac@credit-agricole-sa.fr

Alexandre Barat 01 43 23 07 31 – alexandre.barat@credit-agricole-sa.fr

Caroline de Cassagne 01 49 53 41 72 – caroline.decassagne@ca-fnca.fr

Tous nos communiqués de presse sur www.credit-agricole.com - espace Actu/Presse- https://twitter.com/Credit_Agricole

Pierre Cambefort

Pierre Cambefort commence sa carrière en 1991 dans le groupe Crédit Agricole à l'Inspection Générale de la Caisse Nationale de Crédit Agricole avant de rejoindre le Crédit Agricole d'Ile-de-France. En 2004, il rentre à Crédit Agricole SA, comme Directeur du marché des particuliers, puis devient Directeur général adjoint de Caisse régionale, au Crédit Agricole Centre-Est en 2006. De 2010 à 2013, Pierre Cambefort est Directeur général délégué de Crédit Agricole CIB (Crédit Agricole Corporate Investment Banking), en charge du coverage corporate, du réseau en France et à l'international, de la banque commerciale, des financements structurés et de l'investment banking. Depuis août 2013, Pierre Cambefort est Directeur général de la Caisse régionale de Crédit Agricole Nord Midi-Pyrénées.

Pierre Cambefort est ingénieur de l'école Supérieure de Physique et Chimie et ancien élève de l'université de Stanford aux Etats-Unis.

Bertrand Chevallier

Bertrand Chevallier commence sa carrière en 1989 dans le conseil en tant qu'auditeur financier au sein du cabinet Price-Waterhouse puis en tant que consultant free-lance. Il intègre le Crédit Agricole d'Ile-de-France en 1992 pour occuper le poste de responsable des Etudes financières, puis celui de Directeur du département comptabilité et contrôle de gestion avant de prendre les fonctions de Directeur financier adjoint. Il est nommé en janvier 2001 Directeur du contrôle général, puis Directeur du marché Entreprises en 2003.

Bertrand Chevallier rejoint Crédit Agricole Leasing & Factoring en 2005 où il occupe successivement les fonctions de Directeur général adjoint en charge des opérations pour le leasing, puis Directeur général adjoint en charge de l'activité leasing en France à partir de 2007, avant d'être nommé Directeur général en 2011.

De 2012 à 2015, Bertrand Chevallier est Directeur général adjoint du Crédit Agricole d'Ile-de-France et a rejoint le Pôle Paiement Groupe le 4 janvier 2016.

Bertrand Chevallier est ingénieur de l'Ecole Centrale de Paris et diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris.

Stéphane Vallois

Stéphane Vallois commence sa carrière en tant que Consultant en stratégie en 1998 au sein du cabinet Bain & Company à Paris. En 2005, il devient consultant indépendant et se spécialise dans les services financiers. Il fonde en 2007 une société de services immobiliers destinés aux investisseurs privés. Il rejoint le groupe Crédit Agricole en 2009, en tant qu'Adjoint au Directeur de la stratégie Groupe puis comme Directeur stratégie et développement. En 2012, il rejoint le Pôle Paiement Groupe en tant qu'Adjoint au Directeur général de Crédit Agricole Paiement, avant d'en prendre la direction en septembre 2013.

Stéphane Vallois est diplômé de l'ESSEC et ancien élève de la London School of Economics and Political Sciences.

Jean-Luc Pothet

Jean-Luc Pothet commence sa carrière en 1984 tant que chargé de mission à la Commission Nationale Informatique et Libertés (CNIL). En 1986, il devient Secrétaire général du Centre des Jeunes Dirigeants d'entreprise (CJD). Il intègre la Fédération Nationale du Crédit Agricole en 1989 pour occuper les fonctions de Secrétaire fédéral et responsable des relations institutionnelles. Il est nommé directeur du Secrétariat central de Crédit Agricole S.A. en 1997 et devient Secrétaire général de Crédit Agricole Cards & Payments (ex-Cedicam) en 2005.

Jean-Luc Pothet est diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris et titulaire d'un DEA de droit.

Contacts Presse Crédit Agricole

Charlotte de Chavagnac 01 57 72 11 17 - charlotte.dechavagnac@credit-agricole-sa.fr

Alexandre Barat 01 43 23 07 31 – alexandre.barat@credit-agricole-sa.fr

Caroline de Cassagne 01 49 53 41 72 – caroline.decassagne@ca-fnca.fr

Tous nos communiqués de presse sur www.credit-agricole.com - espace Actu/Presse- https://twitter.com/Credit_Agricole